



Arbeiter-Ehrung im Trachtenkulturzentrum Holzhausen

Beitrag

Seitdem vor gut zehn Jahren in Holzhausen in der niederbayerischen Gemeinde Geisenhausen der Bayerische Trachtenverband mit der Errichtung des Trachtenkulturzentrums begonnen hat, hat sich Walter Sirtl aus Geisenhausen in ungezählten Stunden bei den Bauarbeiten eingebracht. Als „rechte Hand“ von stellvertretendem Landesvorsitzenden Peter Eicher war er bei den Bau- und Handwerkerarbeiten dabei, als der ehemalige Pfarrhof umgebaut sowie die Bauten für die Jugend mit Zeltlagerplatz und Bildungsstätte entstanden. Auch bei den Arbeiten für das Archivgebäude, für den Augustiner-Stadl sowie zuletzt für die Kegelbahn war Walter Sirtl zur Stelle. Für all diese Verdienste zugunsten des Bauwerkes und für die Jugend überreichte Günter Frey für die Bayerische Trachtenjugend im Beisein von Landesvorsitzenden Max Bertl (li.) an den stets fleißigen und verlässlichen Arbeiter Walter Sirtl (re.) zum Dank eine gemalte Scheibe.

Fotos: Hötzelsperger – von links: Landesvorsitzender Max Bertl, Günter Frey von der Bayerischen Trachtenjugend und Walter Sirtl



Kategorie

1. Brauchtum



Schlagworte

1. Geisenhausen
2. Holzhausen
3. Umland